

## MEDIENMITTEILUNG

---

### **Schweissen oder backen? Tu, was dir gefällt – an der Mädchenwoche!**

---

**23. März 2015 – Für Mädchen aus dem Kanton Solothurn ist die Kulturfabrik Kofmehl vom Montag, 13. bis Donnerstag, 16. April „the place to be“. Denn dort erwartet sie ein geballtes Programm an Action, Kreativität und Spass – an der Mädchenwoche der Kinder- und Jugendförderung Kanton Solothurn. Infos zur Mädchenwoche Solothurn sowie Anmeldemöglichkeiten sind unter [www.maedchenwoche.ch](http://www.maedchenwoche.ch) abrufbar.**

Tanzen oder Schweissen, TV oder Radio machen, im Workshop „Tüfteln mit Style“ mit Leuchtiöden arbeiten oder auf dem Fahrrad die Umgebung entlang der Aare entdecken – im Workshop-Programm der Mädchenwoche Solothurn findet sich bestimmt für jeden Geschmack etwas. An insgesamt 24 Workshops können Mädchen aus dem ganzen Kanton Solothurn vom Montag, 13. bis Donnerstag, 16. April teilnehmen. Die Anmeldung läuft noch eine Woche – bis am 30. März – unter [www.maedchenwoche.ch/solothurn](http://www.maedchenwoche.ch/solothurn).

Die Mädchenwoche findet rund um die Kulturfabrik Kofmehl statt – dem Solothurner Kulturlokal schlechthin. Dort wird den Teilnehmerinnen auch ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm mit Tagestreff und Abendanlässen geboten und am letzten Tag feiern sie gemeinsam eine grosse Abschlussparty. Vier Tage Spass, Spannung, Kreativität und Action – und das ganz unter Mädchen.

Teilnehmen können Mädchen von 12 bis 18 Jahre aus dem ganzen Kanton Solothurn. Ihr Workshop-Programm können sie ganz individuell zusammenstellen – je nach Lust, Laune und Zeit. Jedes Mädchen soll mitmachen

können an der Mädchenwoche! Darum wurde darauf geachtet, dass das Angebot kostengünstig und bezahlbar ist. So kostet der erste Workshop 35 Franken, jeder weitere nur noch 15. Jugendliche aus Gemeinden, welche die [Infocard](#) anbieten, profitieren von weiteren Vergünstigungen. Im Preis inbegriffen ist natürlich auch eine gesunde Mittags- und Abendverpflegung.

### **Selbstbewusstsein stärken und neue Vorbilder finden**

Da die Mädchen in den Workshops ganz unter sich sind, können sie ungestört neue Stärken und Gedanken entdecken und entwickeln. Auf diese Art werden der Selbstwert und das Selbstbewusstsein der Jugendlichen gestärkt. Zudem geht es auch darum, Vorbilder zu finden: Die Workshops der Mädchen werden alle von jungen, engagierten Frauen geleitet. Sie geben in dem speziellen Rahmen der Mädchenwoche ihr Wissen an die nächste Generation weiter.

Die Mädchenwoche Solothurn ist ein Projekt der Kinder- und Jugendförderung Kanton Solothurn und wird in Kooperation mit „Laureus Girls in Sport“, der Laureus Stiftung Schweiz, angeboten. Die Kinder- und Jugendförderung Kanton Solothurn koordiniert und fördert eine vielfältige Jugendkultur sowie eine zielgerichtete Jugendarbeit und -politik im Kanton.

---